

## Messe Essen feiert 200 Jahre Fahrrad

Rund 250 Aussteller präsentieren seit heute auf der „Fahrrad Essen“ alles rund ums Rad. Erwartet werden bis zum Sonntag zehntausende Besucher. Auf dem Programm steht unter anderem eine Sondershow mit 20 historischen Zweirädern anlässlich des 200. Geburtstags des Fahrrads. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Können auf der „Fahrrad Essen 2017“ ausprobiert werden: Hochrad aus dem Deutschen Fahrradmuseum Bad Brückenau und Liegedreirad Ice Full Fat.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Rainer Schimm